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Спорт является не только приятным, но и полезным занятием для здоровья любого из
нас. Но нередко мы попадаем в ситуацию, когда нет возможности сходить на
центральный стадион просто из-за того, что он находится далеко от дома. 
 Региональная   целевая  программа «Развитие материально-технической базы
физической культуры и спорта Ярославской области» на 2011-2015 годы призвана
решить проблему отсутствия спортивных площадок для занятий физкультурной  и
спортом всех слоев населения  вблизи  от их места жительства.  В рамках программы
планируется обустроить на территории нашего  района 11 спортивных площадок Уже
открыты  площадки в п. Покровское Слободского сельского поселения и п. Отрадный
Отрадновского сельского поселения, в конце августа будет открыта площадка в п.
Сосновый Улейминского сельского поселения.     До конца действия программы 
спортивные площадки появятся в каждом  сельском поселении. 
 Что даст программа жителям города Углича, какие площадки будут обустроены в 2013
году,  об этом и многом другом нам рассказали главный архитектор Угличского района
Александр СЫЧЕВ и его заместитель Татьяна РЯБУХИНА.      

  

- Александр Валентинович, в каких районах города будут располагаться новые
спортивные площадки?
 -  Одна из спортивных площадок, будет обустроена на территории средней
общеобразовательной школы №4 и будет существенно отличаться от ранее
построенных.  Кроме волейбольной площадки на ней будет беговая дорожка и
прыжковая яма.   Вторую площадку планируется  построить   в микрорайоне Солнечный
около молодежного центра, так как это место является  очень популярным среди
подрастающего поколения. Сначала ее хотели поставить в красивой зеленой роще около
дома №3. Но жители высказали свои мнения о том, что в том месте она им не нужна. Это
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и понятно ведь там красивые деревья, гуляя среди которых может отдохнуть любой
житель, как пожилые люди, так и молодые мамочки с детьми. Очень важно и то, что в
90-е недалеко от МЦ «Солнечный» находился спортивный корт, и, построив эту
площадку, хотя и немного в другом месте мы возвратим те традиции и занятия жителей,
которые были в те времена. Да и молодежи будет намного полезнее проводить свой
досуг на свежем воздухе, нежели дома за компьютером.

  

- А кто будет следить за площадкой?
 - После длительных переговоров, – рассказывает Татьяна РЯБУХИНА,- мы решили, что
у площадки обязательно должен быть хозяин. И так как на жителей мы не можем
возложить такие обязанности. Да и это не в их компетенции, мы решили поставить
хозяином молодежный центр «Солнечный».

  

- Какие сооружения будут на ней находиться?
 -Нужно сказать, что эта спортивная площадка будет универсальной. Здесь будут
располагаться щиты для игры в баскетбол, волейбольная сетка. Также, придя сюда,
ребята смогут поиграть в футбол. Нельзя не сказать и то, что она будет построена по
всем современным стандартам со специальным искусственным покрытием.

  

- Приходить сюда нужно будет со своим инвентарем?
 - Конечно, на базе многих молодежных центров находятся спортивные клубы и там есть
кое-какой инвентарь. Но в большинстве случаев он старый и, конечно лучше брать свой.
Ведь сейчас, например, те же футбольные мячи не так уж и дорого стоят, и многие
ребята, которые увлекаются тем или иным спортом, имеют свой инвентарь.

  

- Татьяна Владимировна, а когда же состоится долгожданное открытие этой
спортивной площадки?
 -Мы хотим ее открыть как можно раньше. Но есть обстоятельства не зависящие от нас.
Например, сейчас документы проходят процедуру повторной экспертизы, и здесь мы не
можем ускорить процесс. В силу этих моментов по планам площадка должна открыться в
сентябре-октябре этого года.

  

- А зимой площадка будет работать?
 -Эта площадка по проекту предполагается для занятий в летний период, а точнее в
бесснежный с мая по октябрь. У жителей микрорайона есть закрытые спортивные
сооружения на базе молодежного центра, а теперь еще будет и открытая площадка.
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 И мы очень рады, что она будет местом притяжения молодежи.

  

- Будут ли обустроены спортивные площадки  на территории города в
последующие годы  действия программы?
 - В программу на   2014-2015 годы еще вошли 4 площадки, расположенные на
территории микрорайонов города   Углича. И мы уверены, что слаженная   работа 
Агентства по физической культуре и спорту Ярославской области, Администрации
Угличского муниципального района, Администрации городского поселения Углич  
приведет к успеху  и  жителям  нашего города будет предоставлена  возможность
заниматься физкультурой и спортом  вблизи от дома.

Беседовала Екатерина ЗИНЧЕНКО
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